
Na equipe, também 
atuarão como membros 
adjuntos a vereadora 
Aline Suellen e o verea-
dor Léo da Autoescola.
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Rancho Alegre: Equipe da Educação 
conhece projetos inovadores em Foz

Prefeitura fecha parceria com Senac Empresas 
e anuncia primeiro curso gratuito para Goioerê

Vereadora Ivonete Rocha assumirá 
Procuradoria da Mulher em Goioerê

A vereadora Ivonete 
Rocha será empossada, 
nos próximos dias, como 
presidente da Procurado-
ria da Mulher na Câmara 
Municipal de Goioerê. 

A secretária mu-
nicipal de Educação 
de Rancho Alegre 
D’Oeste, Silvana Cris-
tina Góis, acompanha-
da pelas pedagogas 
Erica Luzia Morateli 
e Roseli Nascimento, 
realizou uma visita 
técnica à Secretaria 
Municipal de Educa-
ção de Foz do Iguaçu 
para conhecer projetos 
educacionais inova-
dores.

Uma solenidade sim-
ples, no Gabinete Mu-
nicipal, marcou a posse 
dos novos membros do 
Conselho Municipal de 
Cultura de Goioerê, elei-
tos em processo demo-
crático e transparente na 
última sexta-feira (21). 
Durante a solenidade, 
o prefeito Pedro Coelho 
destacou o papel do 
conselho em colaborar 
com a elaboração de 
políticas públicas.

Novos membros do Conselho Municipal 
de Cultura são empossados na Prefeitura

Estado propõe emissão e atualização gratuita 
de CNH para pessoas em vulnerabilidade

O governador Car-
los Massa Ratinho Ju-
nior encaminhou nesta 
segunda-feira (24) à 
Assembleia Legislativa 
do Paraná (Alep) um 

projeto de lei que prevê 
a instituição de um pro-
grama social para for-
mação e habilitação de 
condutores de veículos 
automotores.

Ratinho Junior 
apresenta a empresários 

pernambucanos os 
avanços econômicos 

do Paraná
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A Prefeitura de Goio-
erê, através da Secretaria 
de Indústria e Comércio, 
fechou uma importante 
parceria com o Senac 
Empresas e já anuncia o 
primeiro curso gratuito 
para a cidade. Trata-se do 
Hambúrguer Gourmet.

O curso terá 15 horas de 

Prefeitura fecha parceria com Senac Empresas 
e anuncia primeiro curso gratuito para Goioerê

A vereadora Ivonete 
Rocha será empossada, 
nos próximos dias, como 
presidente da Procurado-
ria da Mulher na Câmara 
Municipal de Goioerê. 
Na equipe, também atu-
arão como membros ad-
juntos a vereadora Aline 
Suellen e o vereador Léo 
da Autoescola.

Em uma agenda de vi-
sitas, a vereadora Ivonete 
esteve nesta terça-feira 
(25) na Assembleia Le-
gislativa do Paraná para 
conhecer o funcionamen-
to da Procuradoria da 
Mulher no âmbito esta-
dual. Acompanhada das 
assessoras Patrícia Maria 
e Rosangela Boara (que 
representou a vereadora 
Aline Suellen), ela foi 
recebida pela assessora 
Priscila Mello, em nome 
da deputada Cloara Pi-
nheiro, presidente da 
Procuradoria da Mulher 
na ALEP.

Vereadora Ivonete Rocha assumirá 
Procuradoria da Mulher em Goioerê

De acordo com Ivone-
te, o encontro contribuiu 
para entender a estrutura 
e o trabalho desenvolvi-
do em defesa dos direitos 
das mulheres. “Foi muito 
importante conhecer de 
perto como funciona o 
projeto. Essas informa-
ções vão nos auxiliar na 
implantação de ações 
efetivas em Goioerê”, 
ressaltou.

Na última sexta-feira 

(21), Ivonete também 
esteve na Câmara de 
Campo Mourão, onde 
visitou a Procuradoria 
da Mulher local, reco-
nhecida como uma das 
mais atuantes na região. 
Durante a visita, firmou 
parceria com a vereadora 
Eliane Regina, respon-
sável pela Procuradoria 
no município, visando 
somar esforços para 
ampliar políticas de pro-

teção e defesa da mulher 
em toda a região.

A cerimônia de posse 
da Procuradoria da Mu-
lher em Goioerê deve 
acontecer nos próximos 
dias. Na ocasião, serão 
apresentadas as primei-
ras iniciativas que serão 
desenvolvidas pelo ór-
gão, com foco na garan-
tia de direitos, proteção 
e empoderamento das 
mulheres goioerenses.

duração e em breve estará 
com as inscrições abertas. 
“Uma parceria importante 
para nossa cidade, que vai 
proporcionar capacita-
ção para os comerciantes 
e empreendedores de 
Goioerê”, diz a secretária 
de Indústria e Comércio, 
Ananza Baggio.

O prefeito Pedro Coe-
lho, que no último dia 07, 
se reuniu com representes 
do Senac, disse que os 
cursos atenderão diversos 
setores econômicos da 
cidade, com modalida-
des gratuitas e abertas a 
diferentes faixas etárias, 
visando contemplar pú-

blicos variados.
“Sem dúvida, uma 

parceria que é um marco 
para o nosso município, 
pois através dela vamos 
fomentar ainda mais a arti-
culação com o Senac Em-
presas, oferecendo mais 
oportunidades para os 
cidadãos se qualificarem e 
se destacarem no mercado 
de trabalho, melhorando 
assim suas condições de 
vida”, frisou ele.

Por seu lado, o gerente 
executivo do Senac de 
Campo Mourão, Re-
ginaldo Coelho, disse 
que o órgão entende e 
conhece bem os desafios 
do mundo empresarial 
e, por isso, ampliou a 
oferta gratuita de cursos 
e treinamentos; todos 
voltados para o desen-
volvimento das empresas, 
com melhor desempenho 
de seus funcionários e o 
aperfeiçoamento da ges-
tão corporativa.O prefeito Pedro Coelho e a secretária Ananza, durante encontro com representantes do Senac

A vereadora e assessoras da Câmara de Goioerê estão na capital do estado

Economia e sustentabilidade
O governador Ratinho Júnior (PSD) apresentou os avan-

ços econômicos e sociais do Paraná em uma palestra para 
empresários do Lide, em Brasília. Ele destacou que, desde 
2018, o PIB do estado cresceu 63%, o desemprego caiu 
para 3,3% e o Paraná se mantém na liderança em educação 
e sustentabilidade. Além disso, ressaltou investimentos na 
industrialização agrícola, tecnologia educacional e energias 
renováveis. Nesta quarta-feira (26), o governador participa 
de mais um encontro do Lide, desta vez em Recife.

Inovação e IA
O presidente da Assembleia Legislativa, Alexandre Curi 

(PSD), destacou no Smart City Expo Curitiba ações de ino-
vação e transparência, como o Código do Empreendedor e 
a Política de Cidades Inteligentes. Ele também anunciou um 
convênio com o Google para uso de inteligência artificial 
no Legislativo.

Linhas pré-pagas
O deputado Beto Richa (PSDB) propôs um projeto de lei 

que amplia de 75 dias para um ano o prazo para usuários de 
linhas pré-pagas manterem seus números ativos, mesmo sem 
créditos. A medida visa proteger especialmente a população 
de baixa renda, oferecendo mais tempo para regularização 
do serviço.

CNH Social
O governador Ratinho Júnior (PSD) enviou à Assembleia 

Legislativa um projeto de lei que institui a “CNH Social”, 
oferecendo a emissão gratuita de Carteiras de Habilitação 
para pessoas com renda de até três salários mínimos. O pro-
grama atenderá até 5 mil pessoas em 2025 e terá modalidades 
específicas, como incentivo à inclusão de mulheres e pessoas 
com deficiência. O líder do governo na Assembleia, deputado 
Hussein Bakri (PSD), solicitou urgência na tramitação do 
projeto, visando reduzir desigualdades sociais no acesso ao 
mercado de trabalho.

Safra
Os produtores de soja do Paraná já colheram mais de 

90% da área plantada até 24 de março, segundo o Deral. A 
produtividade da safra 2024/2025 deve atingir 3.673 quilos 
por hectare, superando os 3.200 quilos da temporada anterior. 
O aumento é atribuído às condições climáticas favoráveis e 
ao aprimoramento das técnicas de manejo.

Safra II
A colheita da soja no Paraná avançou nove pontos per-

centuais em uma semana, alcançando 90% da área total, 
conforme o Deral. A produção estadual deve crescer 14%, 
atingindo 21,189 milhões de toneladas. Além disso, a qua-
lidade das lavouras melhorou, com 90% delas classificadas 
como boas e nenhuma considerada ruim.

Corpo de Bombeiros
Sancionada a lei que cria os 4º e 5º comandos regionais 

do Corpo de Bombeiros do Paraná, adicionando 105 novas 
vagas para oficiais e praças. Com isso, o efetivo total da 
corporação chega a 5.415 militares. A descentralização dos 
serviços permitirá um atendimento mais ágil nas unidades 
de Curitiba, Cascavel e Londrina. O secretário de Segurança 
Pública, Hudson Teixeira, afirmou que a medida reforça a 
eficiência operacional e amplia a segurança da população.
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Uma solenidade sim-
ples, no Gabinete Mu-
nicipal, marcou a posse 
dos novos membros do 
Conselho Municipal de 
Cultura de Goioerê, elei-
tos em processo demo-
crático e transparente na 
última sexta-feira (21).

Durante a solenida-
de, o prefeito Pedro Co-
elho destacou o papel 
do conselho em cola-
borar com a elaboração 
de políticas públicas. 
“Agradeço a disponi-
bilidade de cada um de 
vocês e que possamos, 
através da cultura, con-
tinuar construindo uma 
sociedade com criativi-
dade e com a beleza que 
só vocês sabem fazer”, 
disse o prefeito.

O novo Conselho 
Municipal de Cultura é 
formado por membros 
da sociedade civil, elei-
tos democraticamente, 

Novos membros do Conselho Municipal 
de Cultura são empossados na Prefeitura

e por representantes 
indicados pelo poder pú-
blico, conforme a legis-
lação vigente. Os eleitos 
pela sociedade civil são: 
Pedro Marques, Ander-
son de Sousa e Vitor 
Daniel Gasque.

Já os representan-
tes indicados pelo po-
der público são: Wall 
Santos (Presidente do 
Conselho e secretária 
de Cultura); Mari Alice 
(vice-presidente e dire-
tora cultural) e Eliane 
Barreto (diretora de 
Artes Visuais).

A secretária Wall 
Santos  agradeceu a 
disponibilidade de cada 
um dos novos membros 
e destacou a impor-
tância do novo conse-
lho para a valorização 
dos agentes culturais 
e o fortalecimento das 
ações culturais no mu-
nicípio. Os novos membros do conselho foram recebidos nesta semana pelo prefeito Pedro Coelho

A secretária municipal 
de Educação de Rancho 
Alegre D’Oeste, Silvana 
Cristina Góis, acompa-
nhada pelas pedagogas 
Erica Luzia Morateli e 
Roseli Nascimento, rea-
lizou uma visita técnica 
à Secretaria Municipal 
de Educação de Foz do 
Iguaçu para conhecer 
projetos educacionais 
inovadores.

Durante a visita, a 
equipe ranchoalegrense 
pôde trocar experiências 
com os profissionais 
da Educação de Foz do 
Iguaçu e conhecer a Es-
cola Municipal Profes-
sora Elenice Milhorança, 
referência em práticas 
pedagógicas inovadoras 
e sucesso no aprendizado 
dos alunos.

“Essa troca de ex-
periências e vivências 
que tivemos em Foz do 
Iguaçu nos abrirá diversas 
possibilidades de avanço 

Rancho Alegre: Equipe da Educação 
conhece projetos inovadores em Foz

na educação do nosso 
município”, destaca a se-
cretária Silvana Cristina.

Além disso, as re-
presentantes de Rancho 
Alegre D’Oeste partici-
param do Seminário de 
Cooperação Pedagógica 
entre municípios, onde 
também foram divulga-

dos os resultados da Prova 
Paraná Mais. O evento foi 
organizado pelo gover-
no do Estado do Paraná 
e contou com orienta-
ções detalhadas sobre as 
avaliações externas que 
ocorrerão ao longo do ano 
em toda a rede municipal 
paranaense.

Durante o seminário, 
Silvana, Erica e Roseli 
reuniram-se com o secre-
tário estadual da Educa-
ção, Roni Miranda, e com 
a presidente da União dos 
Dirigentes Municipais de 
Educação do Paraná (Un-
dime-PR), Márcia Baldin.

Estado propõe emissão e atualização gratuita 
de CNH para pessoas em vulnerabilidade
O governador Carlos 

Massa  Rat inho Junior 
encaminhou nesta segun-
da-feira (24) à Assembleia 
Legis la t iva  do Paraná 
(Alep) um projeto de lei 
que prevê a instituição de 
um programa social para 
formação e habilitação de 
condutores de veículos 
automotores. A iniciativa, 
que será analisada pelos 
deputados estaduais, es-
tabelece que pessoas em 
situação de vulnerabilida-
de social possam obter a 
primeira Carteira Nacional 
de Habilitação (CNH), in-
cluir ou mudar de categoria 
gratuitamente.

Estão incluídos no pro-
jeto, ainda, a isenção de 
custos para a realização de 
cursos especializados de 
direção e a inclusão da ob-
servação sobre Exercício 
de Atividade Remunerada 
(EAR) no documento.

Chamado de CNH So-
cial, o programa será coor-
denado pelo Detran-PR e 
visa reduzir desigualdades 
sociais e econômicas, além 
de auxiliar pessoas de 
baixa renda a terem mais 
chances de ingressar ou 
retornar ao mercado de tra-
balho. Caso seja aprovada 
pelo legislativo estadual, 
a proposta isentará os be-

neficiários do pagamento 
de taxas relacionadas a 
exames médicos, cursos te-
óricos e práticos e demais 
procedimentos necessários 
para a obtenção ou mudan-
ça de categoria da CNH.

“Com a missão dada 
pelo governador Ratinho 
Junior e depois de muito 
trabalho por parte do De-
tran, foi possível dar início 
a primeira etapa para a im-
plementação do programa 
CNH Social - uma iniciati-
va que leva inclusão, mo-
bilidade e oportunidades a 
milhares de paranaenses, e 
que ajuda a cumprir uma 
importante meta do Go-
verno do Estado”, comenta 
o diretor-presidente do 
Detran, Adriano Furtado.

O programa poderá 
atender até cinco mil pes-
soas com renda familiar 
mensal de até três salários-
mínimos já em 2025. Para 
pleitear uma vaga, os inte-
ressados deverão compro-
var que estão enquadrado 
nos critérios financeiros, 
que residem no Paraná 
e que estão inscritos no 
Cadastro Único para Pro-
gramas Sociais do Gover-
no Federal (CadÚnico), 
além de atender a outros 
requisitos específicos de 
cada modalidade.

A secretária municipal de Educação, Silvana Cristina Góis, 
acompanhada pelas pedagogas Erica Luzia Morateli e Roseli Nascimento
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Estado e Fiep preparam plano 
para impulsionar o setor 

industrial do Paraná
O Governo do Es-

tado e a Federação 
das Indústrias do Pa-
raná (Fiep) deram iní-
cio à elaboração do 
Plano Paraná\Brasil 
indústria, que busca 
impulsionar o desen-
volvimento do setor 
no Estado. A primeira 
ação foi nesta quar-
ta-feira (26), quando 
secretários estaduais e 
representantes de di-
versas pastas se reuni-
ram com profissionais 
e lideranças da Fiep 
para discutir parcerias, 
estratégias e projetos 
voltados ao aumento 
da competitividade das 
industrias, capacitação 
e geração de emprego 
pelo setor.

O encontro foi mar-
cado por apresentação 
das iniciativas da Fiep 
em parceria com o 
Governo do Estado e 
que focam, principal-
mente, no estímulo à 
empregabilidade e à 
produtividade do setor. 
Entre eles o programa 
Qualifica Paraná, uma 
parceria com o Senai
-PR para levar cursos 
de qualificação pro-
fissional em 13 setores 
industriais; cursos téc-
nicos no contraturno, 
com 7,6 mil matrículas 
em 2025; e incentivo 
à produção de energia 
renovável.

Também há parce-
rias nos programas 
Mentes Criativas, que 
estimula o desenvol-
vimento cognitivo e 
socioemocional no En-
sino Fundamental, In-
dústria Acolhedora, de 
inserção de migrantes 
nas empresas, e Jorna-
da da Produtividade, 
de consultorias para 
aumentar eficiência 
produtiva – em 2024, 
foram atendidas 493 
empresas, que alcan-
çaram um aumento 
médio de 65,5% em 
sua produtividade com 
a implantação das me-
didas sugeridas.

Participaram do en-
contro os secretários 
estaduais das Cida-
des, Guto Silva; do 
Planejamento, Ulisses 
Maia; da Inovação e 
Modernização Digi-
tal, Alex Canziani, o 
superintendente-geral 
de Gestão Energética, 
Cássio Santana da Sil-
va, além de represen-
tantes das secretarias 
do Desenvolvimen-
to Social e Família; 
Fazenda;  Trabalho, 
Qualificação e Renda; 
Educação; Indústria, 
Comércio e Serviços, 
e Ciência, Tecnologia 
e Ensino Superior, e da 
Fundação Araucária.

Guto Silva destacou 
a relevância de criar 

planos de sinergia entre 
a Fiep e o governo es-
tadual, uma integração 
que vai economizar 
recursos, energia e 
tempo. “Iniciamos este 
trabalho para que, nos 
próximos meses, pos-
samos apresentar um 
plano de ação específi-
co para diversas áreas 
da indústria,  possa 
aumentar a produtivi-
dade do setor no Paraná 
e continuar gerando 
emprego e riqueza para 
todos”, disse Silva. 
“Quando a indústria 
se fortalece, ganham o 
Estado, as cidades e os 
cidadãos”.

Para o secretário 
Ulisses Maia, os proje-
tos e ferramentas apre-
sentados pelo Sistema 
Fiep são importantes 
para impulsionar o 
trabalho em prol do 
desenvolvimento. “Re-
cebemos contribuições 
extremamente impor-
tantes para que a indús-
tria do Paraná continue 
sendo uma referência”, 
disse. “Queremos que 
o Paraná seja uma 
referência, um estado 
acolhedor para a indús-
tria. Isso é geração de 
emprego, isso é renda 
que aumenta para a po-
pulação, e o governo do 
Estado só tem a ganhar 
com isso”.

Para o presidente da 
Fiep, Edson Vascon-
celos, a união entre 
diferentes setores em 
torno do Plano Paraná/
Brasil Indústria vai 
transformar desafios 
do Estado em oportu-
nidades para o cres-
cimento sustentável e 
competitivo. “Temos 
tantas ações em conjun-
to com o Governo do 
Estado, principalmente 
sob o guarda-chuva de 
empregabilidade, ino-
vação e produtividade, 
que é fundamental ali-
nharmos para poder-
mos eliminar sombrea-
mentos e potencializar 
iniciativas”, afirmou.

A inovação e a trans-
formação digital das 
indústrias paranaenses 
são outro resultado do 
Plano Paraná/Brasil 
Indústria. “Recente-
mente instituímos o 
HUBX, que leva a 
inteligência artificial 
para o cotidiano das 
empresas, permitindo 
que elas se tornem 
mais competitivas e 
eficientes, adaptadas às 
demandas do mercado 
moderno. Isso aumenta 
a produtividade e ajuda 
a criar um ambiente 
mais inovador, onde as 
empresas podem desen-
volver novos produtos 
e serviços”, afirmou o 
secretário da Inovação, 
Alex Canziani.



QUINTA-FEIRA, 27 DE MARÇO DE 2025 contRa-caPa


		2025-03-27T09:05:05-0300
	EDITORA GAZETA REGIONAL DE GOIOERE LTDA:05672010000197




